

Article du 14/05/2010 à 00:00

Combrée fête les 200 ans du collège, samedi



En mars, les anciens de Combrée et les élèves de l'Epide ont planté deux chênes dans le parc de l'Institution.

Le bicentenaire du collège de Combrée est l'événement du week-end. L'Amicale des anciens élèves en parle depuis des mois. Avec l'Epide et la municipalité, elle a planté, fin mars, deux chênes pour honorer la mémoire et construire l'avenir. Place maintenant à la fête qui démarre, samedi, dès 10h.

Occupé aujourd'hui par l'Epide, l'ancien collège de Combrée a vu passer des générations d'élèves. 700 personnes sont attendues samedi aux cérémonies du bicentenaire de la vieille institution. On évoquera bien évidemment son fondateur, François Drouet. Il était jeune prêtre quand il a installé un pensionnat dans le presbytère de Combrée. Cela remonte au 2 septembre 1810. Il dirigera ce petit séminaire jusqu'en 1837. Depuis cette date, l'établissement a vécu de nombreuses transformations. L'histoire religieuse sera évoquée dès 10h30, lors de la cérémonie eucharistique célébrée dans l'église de Combrée par Mgr Emmanuel Delmas, évêque d'Angers. lire la suite de l'article dans l'édition du 14/05/2010